

Historique de la Commission des Spéléo-Secours de l'Union Internationale de Spéléologie

[Chronological Account of the Cave Rescue Commission of the International Union of Speleology]

André SLAGMOLEN¹

¹C.R.C. President, e-mail: aslagmolen.uis@misc.irisnet.be

Résumé

L'auteur trace un bref aperçu de la Commission des Spéléo-Secours depuis sa création au Congrès de l'U.I.S. à Ljubljana en 1965, les difficultés rencontrées pour mettre sur pied cette grande idée de solidarité envers nos collègues malchanceux, ses buts, ses réalisations.

Il souhaite que ce troisième millénaire voit se développer son organisation partout dans le monde, mettant l'accent, tant sur la prévention que sur la formation technique, tout à la fois afin de limiter au maximum les risques d'accident que d'assurer des sauvetages rapides et efficaces.

Abstract

The author gives a summary of the CRC since its founding at the Ljubljana Congress in 1965. He describes the difficulties encountered in establishing the CRC, a token of solidarity towards unfortunate colleagues, as well as presenting its objectives and accomplishments.

He expresses his hope that this organization can be expanded to serve the whole world during the third millennium, emphasizing prevention as much as technical training, thus limiting the risks of accidents and ensuring fast and efficient rescues when necessary.